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Auditorium di San Vittore Olona sotto accusa, il sindaco
Zerboni: “Era così necessario?”
Gea Somazzi · Monday, August 5th, 2024

L’Auditorium di San Vittore Olona la cui costruzione è stata voluta dalla passata giunta del
sindaco Daniela Rossi è oggi sotto accusa. A mettere in dubbio la necessità di questa nuova
costruzione è l’attuale sindaco Marco Zerboni che in questi giorni ha commentato le voci della
variazioni di bilancio per il 2024 che sono state approvate nell’ultimo Consiglio comunale. I
capitoli più importanti sono stati quelli riguardanti i servizi sociali e con nuovi stanziamenti per
persone disabili e non autosufficienti. Per il primo cittadino però a drenato risorse significative,
destinate alla manutenzione di strade e verde pubblico, è il cantiere dell’Auditorium. Di seguito
pubblichiamo la nota a firma del sindaco Zerboni

Nel consiglio comunale di martedì sono state approvate le variazioni di bilancio
relative all’anno 2024. Le richieste da parte degli uffici sono state enormi,
inizialmente si parlava di circa 237.000 euro di fondi che andassero a colmare quelli
mancanti. Ovviamente non siamo stati in grado di soddisfarle totalmente. A farla da
padrone sono stati i capitoli dei servizi sociali con  inserimenti nelle case di riposo di
nuovi utenti e maggiori stanziamenti per le persone diabili e non autosufficienti.
Ancora una volta però non sono mancati nuovi esborsi per l’auditorium in
costruzione , voluto dalla passata amministrazione Rossi, partito con la dicitura ”
efficientamento energetico della scuola media Leopardi ” con stanziamento di
480.000 euro nel dicembre 2021 ed oggi dopo due  nuove varianti , giunto ad una
cifra peraltro ancora provvisoria di 842.000 euro. Da dove sono giunti i soldi per il
finanziamento dell’opera si chiederanno i cittadini? Ebbene 610.000 euro dagli oneri
di urbanizzazione, per capirci quelli che al titolo secondo si utilizzano ad esempio
per l’asfatatura delle strade, il rifacimento dei marciapiedi e la manutenzione in
generale degli stabili comunali.

Ed ecco spiegato come mai negli ultimi anni cantieri di rifacimento sulle strade di
San Vittore Olona non se ne sono visti quasi per nulla, se non per rattoppi fatti in
emergenza. Ed ecco spiegato anche il motivo per cui essendo il capitolo per la
manutenzione del verde pubblico ( passato in 5 anni da 10 tagli previsti a 6 )
finanziato con gli stessi oneri da gennaio a fine giugno ha visto un solo passaggio sul
territorio con le conseguenze disastrose che erano sotto gli occhi di tutti.
Ma siamo sicuri allora che questo tanto desiderato Auditorium dal passato Sindaco
Rossi fosse proprio così necessario a discapito di tutto il resto?
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 Il Sindaco Marco Zerboni
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